

## Miércoles 02 de diciembre 2015

El Financiero Al regresar de la COP21, los gobiernos deberán actuar contra el cambio climático: OCDE

Leticia Hernández Una vez que en la Reunión de las Partes (COP21), en París más de 170 partes suscribieron compromisos para reducir las emisiones de efecto invernadero, al regresar a sus países los gobiernos deben actuar para lograr la meta conjunta de cero emisiones hacia finales del siglo y para ello, deberán diseñar herramientas de medición sobre los avances en esta tarea, propiciar la transparencia y rendición de cuentas en su financiamiento y crear un entorno de confianza para promover la inversión rentable en sistemas de generación de energías limpias, concluyó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). P.C. OCDE, cambio climático, COP21 Economía de EU se expandió a ritmo moderado: Libro Beige

Reuters La economía se expandió modestamente en la mayor parte de los Estados Unidos durante octubre y noviembre, en medio del creciente gasto de los consumidores y ante un dólar más fuerte que ayudó a mantener la inflación bajo control, aseguró la Fed en su reporte Libro Beige. El informe sobre la actividad empresarial recopilada a través de los contactos en todo el país, reveló que ocho de los 12 distritos de la Fed calificaron la expansión de "modesta", mientras que la región de Minneapolis reportó un crecimiento moderado, de acuerdo con el Libro publicado hoy en Washington. P.C. Estados Unidos, condiciones económicas, Libro Beige Querétaro va por cambios en su sistema de pensiones

ALCOCER Y PANCHO DOMÍNGUEZ QUERÉTARO, Qro.&mdash; Al presentar el paquete económico 2016 ante el Congreso del estado, el gobierno de Francisco Domínguez propuso cambios en el sistema de pensiones y jubilaciones del estado y medidas para garantizar la transparencia presupuestal. En materia de pensiones y jubilaciones, se propone hacer modificaciones a la Ley de los Trabajadores al Servicio del Estado para llevar las condiciones a los mismos criterios que hoy rigen en el Instituto Mexicano del Seguro Social, ya que la jubilación temprana &ldquo;le cuesta caro al estado&rdquo;, indicó Manuel Alcocer Gamba, secretario de Finanzas. P.C. Querétaro, pensiones, seguridad social Reforma Defiende el Inegi medición del PIB

Juan Carlos Orozco Cd. de México (02 diciembre 2015).- Para Eduardo Sojo, presidente saliente del Inegi, uno de los mayores logros de su administración es la metodología desarrollada para medir el Producto Interno Bruto (PIB) del País. De hecho, esta metodología cumple con las mejores prácticas internacionales, de acuerdo con las auditorías realizadas por el Fondo Monetario Internacional (FMI). Cuestionado sobre las dudas expresadas por el Jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Aristóteles Núñez, respecto a la validez de la medición del PIB, comentó que todas las opiniones son respetables. P.C. INEGI, FMIA, PIB, crecimiento económico, metodología Sugieren revisar medición de pobreza

Diana Baptista Cd. de México (02 diciembre 2015).- La forma de medir la pobreza en México debe ser revisada y, derivado de ello, hacer cambios a la Ley de Desarrollo Social, consideró Rodolfo de la Torre, especialista del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo en México (PNUD). Al participar en el décimo aniversario del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) indicó que la actual medición de pobreza no mide la cantidad de tiempo que el mexicano invierte en reducir sus carencias sociales (conocida como pobreza de tiempo) ni la desigualdad que existe entre personas pobres. P.C. Coneval, PNUD, pobreza Rechaza IP asumir costo climático

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (02 diciembre 2015).- El sector patronal se pronunció en contra de que los costos de los compromisos asumidos por el Gobierno mexicano ante la cumbre del cambio climático se transfieran a las empresas, ya que se corre el riesgo de que no puedan cubrirlos. El presidente de la Coparmex, Juan Pablo Castañón, subrayó que el costo económico que se tendría que asumir en México por los daños ambientales es de 5.3 por ciento del Producto Interno Bruto (según datos del Inegi de 2014), es decir casi 911 mil millones de pesos. "Se debe cuidar que los cambios legislativos derivados de los compromisos internacionales que ha adquirido México no abran la puerta a un control excesivo del Gobierno sobre las empresas", advirtió en su mensaje semanal. P.C. sector empresarial, cambio climático, costo económico, Gobierno Explica Pemex política de pagos

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (02 diciembre 2015).- Petróleos Mexicanos (Pemex) explicó a proveedores y contratistas de Poza Rica, Villahermosa y Ciudad del Carmen las medidas que ha tomado para hacer frente al deterioro económico internacional para garantizar la continuidad de sus operaciones. Gustavo Escobar, responsable de la dirección corporativa de Procura y Abastecimiento de Pemex aseguró que el ajuste en la política de pago, autorizada por el Consejo de Administración de Pemex, tiene por objetivo la optimización de los recursos financieros para garantizar la viabilidad de sus operaciones y dar certeza en las fechas de pagos. El funcionario aclaró dudas e inquietudes y ofreció esquemas de financiamiento a los proveedores, de acuerdo con un comunicado enviado por la petrolera. P.C. PEMEX, sector energético Prevén golpe a reforma por petroprecios

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (02 diciembre 2015).- Los precios actuales del petróleo a nivel global han puesto en duda la llegada de inversiones al sector energético en México, en la medida esperada hace unos años por el Gobierno federal, señaló Antonio Castro, director de Oxford Economics. Durante una conferencia ante especialistas económicos, apuntó que las actuales condiciones del mercado energético hacen muy difícil que invertir en el sector sea tan atractivo como lo era hace apenas algunos años, cuando la actual Administración planteó la reforma energética. "¿Quién va a querer invertir con estos precios? No va a ser fácil traer las inversiones, será muy complicado", enfatizó. En los últimos 18 meses, el precio de la mezcla mexicana de exportación pasó de un precio arriba de los 90 dólares por barril a mínimos históricos por debajo de los 40 dólares. P.C. reforma energética, petróleo, precios, inversión Crean 217 mil empleos privados en EU Por Reuters Nueva York Estados Unidos (02 diciembre 2015).- El sector privado de Estados Unidos creó 217 mil puestos de trabajo en noviembre, el máximo incremento desde junio y una cifra ampliamente por encima de las previsiones de analistas, indicó el miércoles un reporte del procesador de nóminas ADP. Economistas encuestados por Reuters habían previsto que el Reporte Nacional de Empleo de ADP mostraría un aumento de 190 mil puestos de trabajo para el mes pasado. El incremento en la creación de empleo privado de octubre fue revisado al alza a

196 mil posiciones, desde la cifra informada anteriormente de un aumento de 182 mil puestos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, empleo Caen hasta 11.5% tarifas eléctricas

Por Luis Valle Monterrey México (02 diciembre 2015).- Para este mes, las tarifas por consumo de electricidad para el sector industrial serán hasta 11.5 por ciento menores que en noviembre, llegando a ser hasta 41.6 por ciento más baratas que en el mismo mes del 2014. De acuerdo con información de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), la tarifa HM de media tensión, que facturan más de 80 mil empresas en el País, se redujo entre 5.3 y 11.5 por ciento en los conceptos de energía punta, intermedia y base. En general, la reducción anual de tarifas industriales (HM, HS y HT de alta tensión) es de entre 14.9 y 41.6 por ciento para diciembre. Así, el precio promedio por kilowatt-hora (kwh) que pagarán las empresas que facturan en la tarifa HM (media tensión) en la zona de Monterrey durante diciembre será de 0.94 pesos, y de 1.02 pesos por kwh para aquellas del Distrito Federal o Guadalajara. El cobro promedio por kwh en alta tensión para empresas de la Ciudad de México, Jalisco y Nuevo León será de 1.05 pesos en la tarifa HT y de 1.09 pesos por kwh en la tarifa HS. P.C. CFE, electricidad, sector eléctrico, tarifas El Economista Economía mexicana se mantiene en fase ascendente REDACCIÓN Durante septiembre de 2015 el Indicador Coincidente de la economía mexicana se ubicó en el nivel de su tendencia de largo plazo al registrar un valor de 100.0 puntos y no observar cambio respecto al mes de agosto. El Indicador Adelantado, que busca señalar anticipadamente la trayectoria del Indicador Coincidente, se localizó en octubre de 2015 por debajo de su tendencia de largo plazo al observar un valor de 99.7 puntos y un incremento de 0.02 puntos con respecto al pasado mes de septiembre. Con la nueva información, el Indicador Coincidente registró un comportamiento similar al publicado el mes precedente; mientras que el Indicador Adelantado modificó la trayectoria descendente que venía observando en los últimos meses. Erp P.C. Indicador Coincidente, finanzas públicas Suben estimación del PIB para 2015, ven menos crecimiento en 2016 REUTERS Analistas privados subieron sus estimaciones para el crecimiento económico de México para el 2015, a 2.44% desde un 2.29%, de acuerdo con un sondeo del Banco de México divulgado este martes. Las expectativas de crecimiento del Producto Interno Bruto del país mejoraron de 2.29 a 2.44% para 2015, aunque para el próximo año la perspectiva pasó de 2.79 a 2.74%, y de 3.32 a 3.22% para 2017. El Banco de México tiene un objetivo de inflación del 3.0% +/- un punto porcentual. P.C. Banco de México, crecimiento económico, pronósticos Dólar cierra este 2 de diciembre en 16.90 pesos REDACCIÓN El dólar libre concluyó la jornada cambiaria de este miércoles en un precio máximo de 16.90 pesos a la venta, sin cambios respecto a la jornada previa, y se adquirió en un mínimo de 15.70 pesos en bancos de la capital. El euro, por su parte, se mantuvo sin cambios respecto al cierre de la sesión previa, al ofertarse hasta en 17.87 pesos; mientras que el yen se comercializó en 0.137 pesos por unidad. El Banco de México (Banxico) informa que el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana es de 16.5933 pesos. P.C. tipo de cambio El dictamen para reformar la Ley del ISSSTE se atora ROLANDO RAMOS En la Cámara de Diputados se complicó la negociación en torno a las reformas a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado, propuestas por el presidente Enrique Peña Nieto, para escindir al Pensionissste del ISSSTE y modificar su naturaleza jurídica. Convocada ayer por la tarde con el propósito de aprobar el dictamen correspondiente, la Comisión de Hacienda y Crédito Público hubo de posponer su sesión para hoy a la espera de los consensos indispensables. P.C. Pensionissste, finanzas públicas, Ley del ISSSTE Reservas tienen su mayor liquidación YOLANDA MORALES La reserva internacional del Banco de México cerró noviembre con una caída acumulada de 21,357 millones de dólares respecto del cierre del 2014. Éste es el mayor tramo de liquidación desde el 2009 y resulta en su totalidad de la venta de dólares en los mecanismos de subasta para estabilizar al mercado cambiario, convulso por la crisis financiera mundial. De acuerdo con el estado de cuenta semanal del Banco de México, la reserva internacional se ubica en 171,882 millones de dólares, un nivel no visto desde septiembre del año 2013. P.C. reservas internacionales, finanzas públicas Remesas, su mejor registro en siete años YOLANDA MORALES Entre enero y octubre, las remesas familiares alcanzaron la mayor acumulación en siete años, al completar entradas por 20,700 millones de dólares, informó el Banco de México. Éste es el mayor flujo desde la crisis del 2009 y se encuentra 910 millones de dólares debajo del acumulado que se observó en el 2008, previo a la crisis. Esto, al registrar un incremento de 5.39% en la medición a 12 meses, reportó el banco central. No obstante, los envíos se mantienen en una expansión menos amplia que las registradas en julio y agosto, cuando alcanzaron tasas de crecimiento anual de 11.8 y 12.4 por ciento. De acuerdo con las estadísticas de estas transferencias, los recursos enviados por los mexicanos que trabajan en el exterior, sumaron en octubre, 2,059 millones de dólares, cifra que supera en 5.39% el flujo mensual de octubre del año pasado. P.C. Banco de México, reservas internacionales, finanzas públicas Más competitiva y rentable será la nueva PensionISSSTE MARÍA DEL PILAR MARTÍNEZ El líder de la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado, Joel Ayala, demandó la aprobación del dictamen que reforma al sistema de pensiones del ISSSTE, el cual deberá pasar la aduana de la Comisión de Hacienda y Crédito Público para que el jueves sea votada en el pleno y se apruebe la creación de una nueva afore pública-pública, sin tintes de participación privada. El también senador reconoció el trabajo realizado hasta el momento por los legisladores en torno a la iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE enviada por el Presidente Enrique Peña Nieto, propuesta para transformar a PensionISSSTE en una entidad paraestatal del Estado Mexicano con mayor capacidad y autonomía de gestión. &ldquo;Valoramos la labor legislativa de las y los diputados realizada hasta el momento y esperamos un voto razonado a favor del dictamen, a fin de seguir garantizando la seguridad en las jubilaciones y pensiones para los trabajadores al servicio del Estado&rdquo;, comentó. P.C. Pensionissste La Jornada Demorar alza en tasas de interés es riesgoso: Fed Por Afp Washington. La presidenta de la Reserva Federal (Fed) Janet Yellen dijo el miércoles que observa debilidades en el mercado laboral de Estados Unidos pero cree que las eliminará el moderado crecimiento económico de los próximos años. Con la Fed analizando su primer alza de las tasas de interés en nueve años, Yellen advirtió que demorar ese aumento puede generar riesgos en la economía y los mercados. La mayoría de las regiones de Estados Unidos tuvo un "modesto" crecimiento en las últimas semanas y los mercados de trabajos algo restringidos, dijo la Fed en un informe. A sólo dos

semanas de la última reunión del año del comité de política monetaria de la Fed, Yellen dijo ver una "significativa" cantidad de gente que tomaría puestos de trabajo si los hubiera y fueran mejor pagos. P.C. Fed, tasas de interés Ley de telecom prevé que o haya apagón al 100%: Ifetel Por Miriam Posada México, DF. Las televisoras públicas federales ya migraron a la Televisión Digital Terrestre; sin embargo, las que no podrán hacer el apagón analógico con 19 televisoras públicas y sociales estatales que operan en alta potencia y que cubre a un número importante de población, señaló el presidente del Instituto Federal de Telecomunicaciones, Gabriel Contreras, al señalar que las modificaciones al artículo 19 transitorio de la Ley Federal de Telecomunicaciones, promovidas por el Senado de la República, buscan ser una salida a un problema que el propio regulador había expuesto. Detalló que la propia ley prevé la posibilidad de que no se dé un apagón analógico de cien por ciento en el país, ya que establece la creación de un programa de transición para las estaciones de baja potencia que no puedan migrar a la TDT; y señaló que es viable la propuesta de los senadores para que las estaciones de alta potencia la reduzcan y entren a dicho programa. P.C. IFT, telecomunicaciones Cambio climático, factor que generaría millones de refugiados Por Ap Nueva Delhi. Ajmad Miyah ha perdido toda esperanza de volver a tener un campito para cultivar. Tres años después de que el mar se devorase su casa en la costa cerca de Bangladesh, sigue sin tener una propiedad ni posesiones y sobrevive arando los campos de otros a cambio de comida. "He aceptado que esta es la realidad", expresó Miyah, de 36 años, del distrito isleño de Bhola, donde el río Meghna desemboca en la Bahía de Bengal. "Mi casa siempre será algo temporal ahora, como mi presencia en la Tierra". Al menos 19.3 millones de personas tuvieron que dejar sus viviendas en todo el mundo el año pasado debido a desastres naturales, el 90 por ciento de ellos vinculados con el clima, según el Centro de Monitoreo de Desplazamientos Internos de Ginebra. La mayoría de ellos permanecen en sus países, incluidos millones de personas que perdieron sus casas en las islas Bangladesh. A medida que aumenta la cantidad de personas desplazadas, muchas se sentirán empujadas a buscar fortuna fuera de sus países. Y podrían terminar en un limbo legal en tierras extrañas, sin derechos ni ayuda segura. P.C. cambio climático El País Empleo saca otros 7.750 millones del Fondo de Reserva de las pensiones MANUEL V. GÓMEZ Madrid 2 DIC 2015 - 14:32 CST La Seguridad Social ha sacado 7.750 millones más del fondo de reserva para pagar las pensiones en diciembre. Con esta retirada, en la llamada hucha de las pensiones quedan 34.221 millones de euros, el 3,3% del PIB, prácticamente la mitad de los 66.815 millones que acumulaba el fondo a finales de 2011. El remanente sería mucho menor si el Ejecutivo no hubiera empleado para el mismo fin en estos cuatro años otros 8.130 millones procedentes del excedente de la gestión de las mutuas. Si se mantuviera el ritmo de consumo de ahorros registrado en 2014 y 2015, durante 2018 el Fondo de Reserva se agotaría. P.C. empleo, pensiones, seguridad social El paro registrado baja en noviembre en 27.071 personas MANUEL V. GÓMEZ Madrid 2 DIC 2015 - 12:59 CST Noviembre ha sido un buen mes para el mercado laboral. Ha crecido la afiliación, muy poco, apenas 1.620 nuevos cotizantes. Ha bajado el paro registrado, bastante más. El desempleo ha caído en 27.071. Es el mejor mes de noviembre de toda la serie histórica, según el Ministerio de Empleo. La Seguridad Social, en cambio, ya tuvo mejor evolución. El paro registrado disminuye en todos los sectores. Baja entre quienes habían desempeñado su última actividad en la construcción con 10.218 desempleados menos, en Agricultura y Pesca en 7.153 personas, en Industria en 5.311, en Servicios 1.455 y entre el colectivo de personas Sin Empleo Anterior en 2.934. P.C. desempleo, política laboral La OCDE reclama que se supriman las prejubilaciones MANUEL V. GÓMEZ Madrid 1 DIC 2015 - 12:42 CST A la OCDE le gustan las reformas de pensiones de sus países miembros en los últimos años. Pero necesitan más, dice. Entre ellas, señala eliminar las prejubilaciones y las jubilaciones anticipadas, y compensarlo con medidas que den oportunidades laborales a los trabajadores más mayores. Advertencia: "Solucionar los desafíos financieros de los sistemas de pensiones es solo una parte". ¿La otra? "La sostenibilidad social y si las pensiones en el futuro serán suficientes para dotar de condiciones de vida adecuadas a las personas mayores". P.C. OCDE, pensiones, seguridad social, política laboral El 72% cree que no mantendrá su nivel de vida con su pensión ÍÑIGO DE BARRÓN Madrid 2 DIC 2015 - 02:32 CST El 72% de los españoles cree que con la pensión pública no podrá mantener su actual nivel de vida tras la jubilación. Sin embargo, solo un 28% tienen un plan privado, según el informe de Tendencias clave de los españoles ante la jubilación de ING Direct. No tener capacidad de ahorro o sentirse joven son los principales motivos por los que más de la mitad de los encuestados no tienen un plan de pensiones privado. Esta encuesta se produce después de que el Gobierno se haya negado a enviar una carta a los ciudadanos con más de 50 años con la previsión de la pensión que pueden recibir cuando se jubilen, como prometió el PP en 2011, 2012 y 2014. P.C. pensiones, seguridad social Volkswagen cae al tercer puesto en ventas, y Seat al sexto en noviembre ALEJANDRO BOLAÑOS Madrid 1 DIC 2015 - 11:59 CST Las ventas de turismos volvieron a crecer en noviembre y el sector se acerca así a la referencia de un millón de vehículos en el año, que no alcanza desde 2008. Volkswagen es la que más vende en lo que va de año (81.228 coches), pero en los dos últimos meses cedió el liderazgo. En octubre bajó al segundo escalón y el mes pasado, al tercero, tras Opel (6.569 matriculaciones) y Peugeot (6.338). P.C. industria automotriz, ventas